

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Studi Implementasi Standar Proses Oleh Guru Fisika di beberapa Sekolah Menengah Atas (SMA) di Kota Medan”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih kepada: Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, saran, serta motivasi kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si., Bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si., Bapak Purwanto, S.Si., M.Pd., selaku dosen penguji, serta Ibu Dr. Derlina, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik. Selanjutnya ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Ibu Dr. Derlina, M.Si, selaku ketua Jurusan Fisika, serta Bapak Drs. Abdul Hakim, M.Si. selaku sekretaris Jurusan Fisika. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala SMA N3 Medan Bapak Drs. Sahlan Daulay, M.Pd., serta guru bidang studi; Ibu Dra. Sukmawati, M.Si., Kepala SMA N 5 Medan Bapak Drs. Harris H. Simamora, M.Si., serta guru bidang studi; Ibu Imelda Sitohang, S.Pd., Kepala SMA N 7 Medan Bapak Drs. H. Muhammad Daud, M.M, serta guru bidang studi; Ibu Riama Silaban, S.Pd., yang telah banyak membantu selama penelitian ini. Teristimewa kepada Ayahanda Daulat Siregar dan Ibu tercinta Nurbaiyah Pane yang tak henti mengukir do'a, dan senantiasa memotivasi penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih yang tak

henti juga penulis ucapkan kepada Kakak dan Abang Tercinta, Siti Sakdiah Siregar, S.Pd.I, Abdul Razak Siregar, S.Pd.I., Siti Zakia Siregar, S.Pd.I., Ahmad Syawal Siregar, dan Abdul Hadi Siregar SE., yang senantiasa memberi motivasi kepada penulis. Terspesial kepada Ricca Mauliza Lubis, yang selalu memberikan dukungan dan motivasi bagi penulis. Kepada rekan-rekan seperjuangan Mahasiswa Fisika Dik B 2010, terima kasih atas saran-saran dan masukannya. Kepada Leny, Sundari, Rofi dan Uliterima kasih untuk masukan dan motivasinya. Kepada anggota *La Tahzan*: Fahmi, Kodir, Edi, Ahmad dan Primsyia, semoga senantiasa dalam lindungan_NYA. Serta kepada rekan-rekan senasib sepenanggungan personil3A: Supriyanto, Fadhil dan Budi terima kasih untuk masukan dan canda tawa kalian, semoga hubungan ini akan tetap berlanjut.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun penulis menyadari, masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik konstruktif dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Syarifuddin Siregar